

元 気 ・ や る 気 ・ 思 い や り



学校だより

みねっぴー



令和7年1月17日
宇都宮市立峰小学校
発行者 黒田 昌宏

地域総ぐるみによる人づくりの『合言葉』
「育もう 地域の愛で 子どもの未来」～大人が子どもの手本となり、みんなで人間力を高めます～

2025

明るく 希望に満ちた 幸せな一年に！



新年明けましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。
2025年、令和7年、巳年がスタートしました。今年も子どもたちにとって、明るく希望に満ちた幸せな一年になることを教職員一同願っています。

新年がスタートして、インフルエンザに感染している児童が増えてきました。栃木県の定点医療機関当たりのインフルエンザの患者報告数が、12月は54.37人となり、警報レベルの30人を超えました。体調がすぐれない時は無理をせず、早めに休養を取るようしてください。また、休日などは、人込みを避けてお過ごしいただけますよう、よろしくお願ひいたします。

毎日楽しい学校生活が送れるよう、うがい・手洗い・消毒・換気を行い、健康管理に十分気を付けていきたいと思ひますので、ご家庭でもご協力いただけますよう、どうぞよろしくお願ひいたします。

学校生活の様子

教育実習生の授業 5年生 11/15



人権教育の授業 2年生 11/26



薬物乱用防止教室 6年生 12/3



ランチルーム給食 3年生 12/9



地域協議会児童作品展入賞者 12/11



ミシンボランティア 6年生 12/12



クラブ見学 3年生 12/12



クリスマスリース作り おおぞら学級 12/17



読み聞かせ(モーニングブック) 1年生 1/9



【生活科：みねフェスティバルへようこそ 2年生 12月18日（水）】

生活科の「みねフェスティバルへようこそ」の単元で、2年生が手作りのおもちゃを作って1年生を招待し、体育館で楽しく活動しました。みんなで楽しく遊ぶためのルールを自分達で工夫して考えました。「ボーリング」や「もぐらたたき」、「紙コップロケット」、「わなげ」、「さかなつり」、「おみくじ」など、たくさんの楽しい「おもちゃランド」を開いて、1年生を大いに楽しませることができました。

2年生は、1年生と関わることで、自分たちの成長に気付くことができましたようです。



【生活科：お正月あそびをしよう 1年生 1月10日（金）】

1月10日（金）に「峰老連」の33名の皆様をお招きして、1年生が生活科の学習で「お正月の遊び」を教えていただきました。「竹馬」や「竹ぼっくり」、「竹とんぼ」、「羽根つき」、「だるまおとし」、「けん玉」、「ヨーヨー」、「めんこ」、「ビー玉」、「こま回し」、「お手玉」、「あやとり」、「おはじき」など、古くからあるお正月の遊びを教えていただき、楽しい一時を過ごしながら交流を深めることができました。

子どもたちは大喜びで、あっという間に2時間が過ぎてしまいました。

峰老連の皆様、大変お世話になりました。



【新年の目標（今年、がんばりたいこと）】



- カタカナやかん字をみにつけ、べんきょうマスターになるために、1日30ぶんべんきょうをがんばります。（1年 本多 結翔）
- 元気にせいかつをする。図こうで絵をきれいにかきたい。（2年 磯 優花）
- 今年、きめたことをあきらめない一年にしたいです。何にでもあきらめないでチャレンジしたいです。（3年 古内 麻衣）
- 高学年になるので、英検1級をめざします。そのために、毎日コツコツ勉強をします。（4年 飯谷 美沙）
- 来年は6年生になるので、「素直な気持ち」と「感しゃの気持ち」を大切に、峰小の最高学年として、態度よく学校生活を送れるようがんばりたいです。（5年 松岡 祐里奈）
- 今年中学生になり、新しい取り組みが増えますが、たくさんチャレンジしていきたいです。（6年 武村 朱莉）

陽東地区小中学校特別支援学級交流会

12月20日（金）に、陽東地区小中学校特別支援学級交流会が陽東中学校で開催されました。

最初に中学生が、ディズニーメドレーを美しい音色のハンドベルで演奏しました。次に学校ごとにゲームや売店等のレクリエーションを準備して、中学生が案内役となり、他校の子どもたちと一緒にグループになって、各ブースを回って仲良くゲーム等を行いました。

たくさんの友達と楽しく過ごすことで、交流を深めることができました。

